

も り

森林とのふれあい!

アサヒビール茨城工場 森林整備活動!



大人の皆さんは、林内の歩道整備。よいしょ～!



11月15日(土)アサヒビール茨城工場の社員約70名が、笠間市北山公園内の国有林(法人の森林)にて森林整備活動として歩道の整備を実施しました。
また、子どもたちは別メニューとして公園内を散策した後、丸太切り体験や木のメダルづくり、押し葉のハガキづくりで、木や自然とふれあいました。



ちびっこたちは丸太切りを体験。がんばれ!!



好きな絵を描いて、木のメダルにしました。

歩道整備班は、昨年の活動の続きとして、歩道の刈払いと傾斜のある場所への階段設置の作業を行いました。慣れている方が多いのか、作業はあっという間に終了!参加者からは、もっと作業をやりたい!といった声も聞かれました。
一方、子どもたちは、丸太切りに悪戦苦闘。それでも、お父さんやお母さんに助けられながら、がんばって丸太を切っていました。その後の絵付け作業では、思い思いの絵を描きました。最後は職員が穴を開けてヒモを通し、オリジナルの木のメダルが完成!
首から提げたメダルにとても満足した様子でした。
@ぐう



今年も70名を越える社員の方にご参加いただきました。

